

El pastor Jorge Machado y su esposa resultaron milagrosamente ilesos tras ser baleados a quemarropa por individuos encapuchados. En el tiroteo murió un escolta y otro fue gravemente herido



Personal de la policía científica analiza casquillos incrustados en la camioneta en la que viajaban el pastor Machado y su esposa

(TEGUCIGALPA, 19/12/2016) El asesor de la Comisión Especial para la Depuración y Transformación de la Policía Nacional, **el pastor evangélico, Jorge Machado, salió ileso,**

junto a su esposa, tras sufrir, la noche del pasado jueves 15, un atentado, perpetrado por sujetos encapuchados, frente a su domicilio particular en la colonia Modelo, de Comayagüela.

Alrededor de las 8:00 de la noche, Machado se aprestaba a ingresar a su casa, junto a su esposa y dos escoltas de la Policía Militar del Orden Público (PMOP), que le fueron asignados desde el pasado mes de abril, cuando la Comisión de Depuración inició el proceso de reestructuración de la Policía Nacional.

Al llegar al portal de su vivienda, varios sujetos cubiertos con pasamontañas se bajaron de una camioneta y dispararon a quemarropa. Los dos escoltas intentaron repeler el ataque, protegiendo a Machado y a su esposa, pero resultaron gravemente heridos y debieron ser trasladados al Hospital Militar, en la aldea El Ocotal. Pocos minutos después, las autoridades confirmaban la muerte de uno de ellos, el policía militar **Geovanny Rolando Calderón** (21).

AMENAZA PERMANENTE

Solórzano recordó que, desde el principio, los miembros de la Comisión vienen recibiendo amenazas de

Otro pastor, también integrante de la Comisión Depuradora, **Alberto Solórzano**, indicó que minutos antes del atentado, habían concluido una reunión en la que se emitió un comunicado recomendando separar de su cargo a 14 oficiales. Este número se añade a los **casi 2.000 mandos y efectivos policiales relevados de sus cargos por recomendación de esta Comisión, desde que la misma iniciara sus actuaciones** en abril de este año.

Solórzano recordó que, desde el principio, los miembros de la Comisión vienen recibiendo amenazas de muerte. “Ciertas decisiones que se han tomado han afectado al estatus de cierta gente dentro de la Policía Nacional que, en su condición de tales, estaban haciendo cosas inapropiadas”, dijo el pastor, quien también es Presidente de la Confraternidad Evangélica de Honduras y de la Alianza Evangélica Latina (AEL).

Escrito por Agencias | Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 19 de Diciembre de 2016 17:49

Por su parte, otro integrante de la Comisión de Depuración, **Carlos Hernández**, señaló que “esto confirma lo que hemos venido diciendo, que lamentablemente el crimen entró a esta institución y que, por muchos años, los criminales estuvieron generando caos, muerte, luto y dolor”.

Hernández aseguró que continuarán bajo la protección de Dios haciendo el trabajo de limpieza de la Policía Nacional y llamó al pueblo a unirse para rescatar a Honduras, porque aún queda mucho trabajo por hacer.

OBJETIVO: ASESINAR AL PASTOR MACHADO



El pastor Jorge Machado (Archivo)

Por su parte, el coordinador de la Comisión de Depuración, **Omar Rivera**, exigió una investigación exhaustiva del atentado criminal en contra de Machado y sus escoltas, y que se capture a los responsables, y lamentó que, en una primera instancia, agentes policiales hayan

dicho que la intención de los agresores era robar el vehículo.

No obstante, el sábado 17, el titular de la Secretaría de Seguridad del Estado, **Julián Pacheco Tinoco**

despejaba las dudas y confirmaba que el atentado criminal iba dirigido a acabar con la vida del pastor Jorge Machado y su esposa, aunque dijo que se está analizando “si el ataque está relacionado con el trabajo del pastor en beneficio de la seguridad y la paz del país”.

APOYO INTERNACIONAL

Diferentes organismos internacionales, gobiernos latinoamericanos y el de los EEUU repudiaron el acto a través de sus embajadas, y ofrecieron su apoyo para capturar a los criminales.

También mostraron su solidaridad y apoyo la [Alianza Evangélica Latina \(AEL\)](#) y, desde España, la [Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España \(FEREDE\)](#), entidad que integra la AEL y mantiene una relación fraterna muy próxima al Presidente de la misma, el pastor Alberto Solórzano.

>> *Descargar [el comunicado de FEREDE](#) con relación al atentado*

Fuente: Agencias | Redacción: Actualidad Evangélica